



糸我小学校だより



No.4
令和7年
5月31日

社会見学（大阪・関西万博）

5月27日（火）、県および有田市の補助により、社会見学で大阪・関西万博へ行きました。遠足に続き、たて割り班での行動で高学年のみなさんは小さい子たちに気を配り、混雑した会場の中を見学できました。短い時間でしたがいろいろな国の展示物を見て文化に触れたり、スタンプラリーをしたりしてそれぞれ楽しめたと思います。



ヒラメの放流

5年生が田鶴、初島との交流の一環で女の浦海岸でのヒラメの放流に参加しました。有田振興局の水産担当の方から説明を受け、田鶴



左ヒラメに右カレイ

小・初島小のみんなと一緒に6～7センチくらいのヒラメの赤ちゃんを海に放してあげました。水産資源の保護についても考える機会となりました。

「田んぼの学校」



5月13日は種まきを行い、順調に育っているようです。また、26日には検卵を行い、卵が順調に育っているかの確認を行いました。中には成長が確認できない卵もあり残念ですが、これも命の

学習だと思えます。孵化予定日は6月9日です。元気なひなが誕生してくれることを願って、毎日ふ卵器の様子を確認してください。



「土曜参観でした」

お忙しい中、保護者のみなさんをはじめ、地域の方々にも参観いただきありがとうございました。子どもたちが頑張って学習に取り組んでいる姿をご覧いただけたかと思いません。

本日開催しました第2回学校運営協議会の中でも、委員のみなさまから「タブレットや電子黒板を使いこなせていますね。」「2・3年生の複式学級でも、みんな集中して頑張っていました。」というご意見もいただきました。

